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LE MOT DU MAIRE

Chers Rochefortoises, chers Rochefortoises, 

Le 15 mars, près de 56 % des votants nous ont accordés leur confiance. Nous vous remercions encore une fois. Ces élections sont du 
passé, mais nous nous souviendrons de cette aventure humaine qui guidera notre action durant ce mandat, fondée sur la proximité , la 
solidarité et la bienveillance. 

Après cette longue période de confinement, le 23 mai dernier, le nouveau conseil municipal a pu être installé. Je suis fière d’être le Maire 
de tous les Rochefortois et avec l’ensemble de mon équipe nous serons à l’écoute de tous.

Nous mesurons avec humilité la responsabilité qui est la nôtre et les fortes attentes qui se sont exprimées lors de cette période si 
particulière.

Depuis notre prise de fonctions, il y a presque deux mois, nous nous sommes attelés à la tâche et souhaitons vous faire part des actions 
menées et en cours, et d’autres actions récentes et à venir sur la commune.

Bien à Vous,

Christel Falcone
◦



NOS  ADJOINTS

YVES PARRAT

Premier adjoint

EN CHARGE

VOIRIE

TRAVAUX

PERSONNEL

URBANISME

PASCAL COULON

DEUXIÈME ADJOINT

EN CHARGE

VOIRIE

TRAVAUX

PERSONNEL

URBANISME.

GRAHAM WHITTINGTON

TROISIÈME ADJOINT

EN CHARGE

VOIRIE

TRAVAUX

PERSONNEL

URBANISME
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NOS  ADJOINTS

YVES PARRAT
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DEUXIÈME ADJOINT

EN CHARGE
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TRAVAUX

PERSONNEL

URBANISME.

GRAHAM WHITTINGTON

TROISIÈME ADJOINT

EN CHARGE

VOIRIE

TRAVAUX

PERSONNEL

URBANISME



NOS ACTIONS, DEPUIS 2 MOIS

Vous

Ecouter

Une équipe de Proximité, à votre écoute……………. Qui communique 

Nous avons décidé de vous accueillir le samedi matin en marie pour échanger 

avec vous et vous proposer de déposer vos demandes administratives.

Nous souhaitons proposer un temps privilégié pour créer du lien avec les 

Rochefortois et aborder tous les sujets qui vous tiennent à cœur.

Nous communiquons via les réseaux sociaux

Facebook Rochefort en Valdaine

WhatsApp Rochefort solidaire

Le rendez-vous des élus à votre domicile sur RDV

En prenant RDV par le secrétariat de la mairie au 04.75.53.83.12

L’envoi et la distribution des comptes rendus des conseils municipaux

Par mail ou dans les boites aux lettres des habitants n’étants pas connectés.



NOS ACTIONS, DEPUIS 2 MOIS

Départ à la retraite de Dominique 

LOCHE

Le départ à la retraite de Dominique Loche, 
secrétaire de Mairie depuis 199x….

Ouverture e la Mairie 1 samedi 

sur 2 depuis le 4 juillet

Suite à notre engagement de faciliter la vie 
des habitants en organisant une 
Permanence à la Mairie un samedi sur deux, 
le premier a eu lieu samedi 4 juillet. Une 
seconde permanence sera assurée samedi 
18 juillet de 10h-‐midi

Pour rappel : La Mairie est ouverte le lundi, 
mercredi, vendredi de 9h-midi ; 

permanence deux samedis par mois de 10h-
12h. 



NOS ACTIONS, DEPUIS 2 MOIS

Dégâts sur nos chemins suite aux 

Inondations
Suite au déluge du samedi 13 juin, on a pu 
constater que certains fossés de la 
commune n’étaient pas satisfaisants pour 
jouer leur rôle. Informée rapidement sur le 
groupe WhatsApp ‘Rochefort solidaire’, nous 
avons agi pour qu’un terrassier, Dominique 
Mercier, puisse intervenir le lendemain pour 
dégager les chemins qui avaient étaient 
inondés de boue. Par la suite, nous avons 
fait le tour des fossés de la commune pour 
répertorier ceux devant être curés en 
urgence.  lui. Des devis ont été demandés et 
des travaux vont être lancés durant l’été. 

Installation de panneaux de 

prévention routière

Une des premières actions entamées 
concerne les panneaux de signalisation. Ils 
ont déjà été répertorié. Par la suite, certains 
qui penchent vont être remis au garde-à-
vous, et de nouveaux seront installés. Ce 
travail, assuré par Yves, Pascal et Stéphane, 
a pour but de respecter la législation et 
d’améliorer la sécurité routière.
Nous avons également rencontré une 
entreprise pour prévoir la création de places 

de stationnement côté village et d’un 
cheminement piéton XXXXXXX



NOS ACTIONS, DEPUIS 2 MOIS

Avancement du Projets 

d’habitation derrière l’école

Pour information, les 16 lots du 

futur projet de lotissement sont en 

attente de vente définitive. Il reste 

à ce jour 9 lots de disponibles. Le 

début des travaux est prévu fin 

septembre, coordonnés par la 

société Valrim.

A plus petite échelle, la grange 

xxxxxxx a été mise en vente par la 

Mairie. Ouverture des offres le 15 

juillet.

Ouverture e la Mairie 1 samedi 

sur 2 depuis le 4 juillet

Une idée de noms pour le futur 

lotissement, à vos stylos, faites-

nous des propositions:

…………………………………………

…………………………………………

…………………………………………

…………………………………………

…………………………………...........

A déposer dans la boite aux lettres 

de la mairie



NOS ACTIONS, DEPUIS 2 MOIS

Dossier Eau

La prise en charge du dossier « Eau » a été 
réalisé grâce aux anciens élus Patrice et 
Jean-Marie qui ont communiqué les 
informations nécessaires au bon 
fonctionnement. Ensuite la société XXXXX, en 
charge de l’élaboration du schéma 

directeur de l’eau, est venue présenter ce 
programme de travaux aux élus 
responsables.

Aire de jeu

Après trois mois de fermeture, l’Aire de Jeu
en face de la Mairie a été d’abord 
désinfecté et ensuite réouvert. 

Antenne réseau Mobile

Une convocation a été demandée aux 
instances en charge du dossier de 
l’implantation de l’antenne mobile. Un refus 
avait été donné par les Bâtiments de 
France, car l’implantation se situe sur le 
périmètre du site du Château. Affaire à 
suivre…

Formation des élus



NOS ACTIONS, DEPUIS 2 MOIS

Rencontre ECOLE

Malgré une fin d’année scolaire bousculée 
par la Covid, nous avons accompagné la 
mise en place de la procédure sanitaire et 
participé au Conseil d’Ecole. Christel a été 
présente à la traditionnelle présentation de 
cadeaux aux élèves de CM2. 

Rencontre SIVOS

Rencontre PERISCOLAIRE

Graham et Christel ont rencontré le 
directeur Périscolaire de l’Agglomération de 
Montélimar pour présenter notre projet de 
créer un pôle jeunesse en installant le 
bureau du périscolaire à l’école. 
Déménagement durant de l’été, qui va 
libérer la place pour mettre le bureau du 
Maire et une salle de travail pour les élus à 
l’étage à la Mairie. 



NOS ACTIONS, DEPUIS 2 MOIS
Point sur les Masques

Deux distributions de masques ont pu avoir lieu 
sur la commune, avec ceux offerts par 
Montélimar Agglomération et ceux de la 
Région Rhône-Alpes Auvergne.
Mais n’oublions pas les 2 distributions faites 
directement chez vous suite au travail 
généreux de nos 10 couturières.

Un grand merci à
Mme
Mme
Mme
Mme
Mme

Mme
Mme
Mme
Mme
Mme

Départ DORITA
Après plus de 200.000 repas 20 ans passés à 
l’association de la Restauration Scolaire, 

Dorita Dos Santos a fêtée son départ à la 
retraite entourée des enfants de l’Ecole 
Gabriel Giffon et de nombreux ex-élèves, 
enseignants et amis (dont son époux 
Samuel, qui a organisé l’apéritif avec 
panache). En fin de repas Graham (ex-
Président de la Restauration Scolaire 
pendant neuf ans) a pris la parole pour 
rappeler la bonne humeur et l’énergie de 
Dorita, et surtout de son rôle d’éducatrice 
auprès des enfants.



NOS ACTIONS, DEPUIS 2 MOIS

Travaux de Sécurisation des 

rempart du Château 

Un RV a été pris avec un maçon spécialisé 
en restauration de site médiéval pour 
évaluer les travaux à réaliser au Château, 
en commençant par assurer la sécurité des 
remparts. Les travaux seront échelonnés sur 
plusieurs années en accord avec 
l’association L’ACROCH et les Bâtiments de 
France.

Lutte Ambroisie
Le citoyen expert en la matière, Bernard 
Levy, a rencontré le 20 juin les trois 
représentants du conseil municipal qui iront 
à la rencontre de la population sur le sujet 
important qui est l’ambroisie : Christel, 
Gislaine, Yves. Un courrier a été envoyé aux 
habitants et agriculteurs ; et une première 
tournée de repérage a eu lieu le 11 juillet. 
Nous tenons à remercier les référents de la 
municipalité précédente, qui, sous la 
direction de Danielle Granier, ont œuvré 
pour obtenir de bons résultats : Christophe, 
qui fut référent ambroisie de nombreuses 
années, et Jeannette qui l’a remplacé la 
dernière année.



NOS ACTIONS, DEPUIS 2 MOIS

Vente de la granges au colombierFilm

Tournée des encombrants



NOS ACTIONS, DEPUIS 2 MOIS

Commerce ambulant
Nous vous rappelons qu’un camion pizza 
installé sur la place du village propose son 
grand choix de pizza les dimanche soirs a 
partir de 19 heures

Commerce ambulant
A partir de mercredi 24 juin, un commerce 
ambulant proposant la vente de fromage de 
chèvre s’installe sur notre commune de 
16h30 - 18h. Isabelle Noyer (productrice à St 
Gervais sur Roubion) sera présente sur la 
place du village ou devant la chapelle. Elle 
définira le lieu le plus propice pour elle sur les 
semaines à venir. Elle produit essentiellement 
du fromage au lait de chèvre, mais 
également du fromage au lait de vache, du 
saucisson et du pâté issue de son élevage 
de porc plein air. Elle travaille également 
avec un apiculteur de la commune de 
Souspierre pour revendre son miel.



NOS ACTIONS, DEPUIS 2 MOIS
Fête des Voisins le 18 septembre

Le vendredi 18 septembre, la Mairie 

organise la Fête des Voisins, sur la 

place notre dame des victoires ( 

reporté a cette date et sous réserve 

des avancement de la crise)

Les élus souhaite vous remercier et se 

proposent de vous inviter a déguster 

une paella tous ensemble. 

N’hésitez pas a bloquer cette date 

des à présent, et si vous avez bien lu 

les pages au dessus…… Venez 

masquer pour remerciez tous 

ensemble nos couturières

Soirée ambiance musicale

Le vendredi ….aout à A19h00 

place notre dame des victoires

La Mairie propose une Soirée 

Dégustation de vins locaux

Cours de Cuisine

Le vendredi  …. Aout à 18h30 , 

place notre dame des victoires 

Venez apprendre la cuisine 

asiatique en commençant par 

préparer des nems



NOS ACTIONS, DEPUIS 2 MOIS

Vos contacts pour Nos alertes
Depuis de nombreuses années la municipalité 
diffuse 
Ses informations via les adresses mails des 
habitants de la commune. Cependant il nous 
manque quelques informations pour certains 
d’entre vous.
Si vous souhaitez recevoir des informations 
régulières et actualisées sur votre boite mail, 
n’hésitez pas à nous la communiquer
Dans l’avenir des alertes se feront via les sms, 

Nous avons donc besoin de mettre à jour notre 
base de téléphone portable, car nous 
contactons une plus grande réactivité via ce 
moyen

Sécurité



NOS ACTIONS, DEPUIS 2 MOIS
Votre Avis Nous intéresse

Afin De mieux connaitre vos souhaits pour la commune, vous trouverez ci-joint un questionnaire.
Son but est de pouvoir répertorier vos attentes afin de nous aider à définir les futures orientations et les 
priorités de cette mandature
Plus de réponses seront nombreuses, plus nous pourrons agir en fonction de vos préoccupations.
Bien entendu, nous nous engageons à faire une synthèse des résultats obtenus lors de nos prochaines 

communications

Pour répondre, c’est simple
Retourner dans la boite aux lettres de la mairie votre questionnaire
Nous contacter afin que nous venions chez vous pour le remplir ensemble et échanger

Nous vous invitons à faire remplir ce questionnaire par tous les membres de votre famille ( adultes, 
adolescents, enfants) pour que les retours soient les plus pertinentes possibles

Nous sommes à votre disposition pour vous déposer des copies si vous le souhaitez directement chez 
vous

Nous comptons sur vous…


